

Boucle du Défens



12 km

4 h 30 min

Maxi : 697m

Mini : 487 m



Randonnée sportive



Départ : Bureau d'Information Touristique de Bauduen, 60, rue Grande

Face au bureau d'information touristique, prendre à droite sur la rue Grande et continuer jusqu'à la place. Poursuivre à droite, passer devant les puits couverts, continuer sur l'ancien chemin des Salles et aller jusqu'au poteau-flèche « Saint-Anne ». Prendre la direction « Les Salles », en montant sur la droite. Au bout de l'impasse, prendre à droite, le sentier caillouteux. Gagner un passage entre les rochers. Monter le sentier qui traverse chênes, pins et genêts, puis une plantation de cèdres. Sur le plateau, au poteau-flèche « Garuby », suivre la direction des Salles-sur-Verdon sur la gauche - Attention, la zone en lacets est pentue et caillouteuse ! A l'intersection, au poteau « Aire de Gautier », tourner à droite suivant le balisage, la direction des Salles-sur-Verdon. Continuer le long du bord du lac sur environ 2,5 km jusqu'à une intersection, puis prendre à droite. Suivre le sentier sous forme de lacets jusqu'à l'intersection de 4 chemins (citerne incendie) - Attention, sentier raide et caillouteux ! Après la citerne incendie, descendre à droite dans le vallon de la gorge de Caletty. Passer la barrière forestière. Continuer sur le chemin goudronné sur la gauche en longeant l'olivieraie. Après le grand virage en épingle, continuer jusqu'à une intersection et bifurquer à droite pour revenir au village.

Start: Bauduen Tourist Information Centre, 60, rue Grande

From the tourist information center, turn right onto Rue Grande and continue to the main square. Turn right again, pass the covered wells, and follow the old path to Les Salles until you reach the arrow sign marked "Sainte-Anne". Take the path to "Les Salles", climbing to the right. At the end of the dead-end, turn right

onto the stony path. Continue through a rocky passage and climb the path through oaks, pines and broom, followed by a cedar plantation. At the plateau, at the "Garuby" arrow sign, turn left towards Les Salles-sur-Verdon - Be careful, the winding section is steep and stony! At the next sign, "Aire de Gautier", turn right following the marking, towards Les Salles-sur-Verdon. Follow the lakeside for about 2.5 km until a

crossroads and turn right. Climb the winding path to a four-way crossroads with a firewater tank - Be careful, this section is also steep and rocky! Go downhill to the right just after the tank, into the Caletty gorge valley. Go through the forest barrier and continue on the asphalt track to the left alongside an olive grove. After the sharp bend, turn right and return to the village.